
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と  き   2023年12月25日(土)17：30 

ところ  名古屋マリオットアソシアホテル 

     16階 アイリス 

例会担当 計画委員会 

 

開会のゴング  

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「ライオンズ・ヒム」斉唱  

「ライオンズの誓い」唱和  

「クラブスローガン」唱和  

会長挨拶  

感謝状贈呈  

例会優秀出席会員表彰  

・5年連続例会優秀出席ライオン表彰 

・3年連続例会優秀出席ライオン表彰 

 還暦・古希お祝い  

銀婚式のお祝い  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告  

閉会のゴング  

 

次の理事会（第13回） 

と  き  2024年1月10日(水) 11：00 

ところ 真清田神社 参集殿 2Ｆ  

 

次の例会（第1598回） 

新年祈願例会  

と  き  2024年1月10日(水) 12：15 

ところ 真清田神社 参集殿 2Ｆ  

＊ご祈祷は代表して理事会会員のみご参加です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎感謝状贈呈  

第66代会長  Ｌ西尾建一郎 

第66代幹事 Ｌ御子柴孝明 

 

◎2022年度例会優秀出席賞 

100％（15名） 
  

Ｌ 飯 盛 剛 弘  Ｌ西尾建一郎 

Ｌ 伊 藤 裕 彦  Ｌ 野 村 政 司 

Ｌ 大 山 恭 範  Ｌ 野 嵜  章 

t a n a Ｌ 大 島 基 睦  Ｌ御子柴孝明 

Ｌ 久 保 辰 也  Ｌ 山 中 一 史 

Ｌ杉山幸紀夫  Ｌ 山 田 将 光 

Ｌ 髙 橋  敬  Ｌ吉江有希子 

Ｌ 中 川 幸 男   
       

95％（7名） 
  

Ｌ 岡 村 強 史  Ｌ 田 中 幸 雄 

Ｌ 酒 井 是 和  Ｌ 土 本 和 佳 

Ｌ坂井田純子  Ｌ 水 野 泰 嘉 

Ｌ 矢 田 賀 也

Ｌ酒井是和 

  

 

◎5 年連続例会優秀出席賞  

    L 小 川 康 則  

◎3 年連続例会優秀出席賞 

Ｌ 伊 藤 裕 彦   L 西 尾 建 一 郎   

Ｌ 大 島 基 睦   L 吉 江 有 希 子  

Ｌ 土 本 和 佳    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    L佐藤 淳 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ  
国際会長テーマ 「We Serve（われわれは奉仕する）」 

一宮LCスローガン 「 夢を力に  明るい未来へ  ウィ・サーブ 」 
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◎還暦おめでとうございます  

L吉田日人 Ｓ38.12.9 
 

◎古希おめでとうございます  

L石黒  薫   Ｓ28. 1.  8 

L奥村一彦      S28.12. 5 

L後藤洋一      S28. 1.28 

L佐藤克己      S28.12.16 

L平光昌彦      S28.10.31 
 

◎銀婚式おめでとうございます 

Ｌ井尾公治     H10. 12.. 7 

Ｌ尾上宜正     Ｈ10.  5.23 

Ｌ加藤洋一      Ｈ10.  3 .21 

Ｌ木全 章     Ｈ10.  9.26 

Ｌ廣川孝治    H10. 10.18 

 

 第 11 回理事会報告  

 
と き 2023年12月13日(水)11：00 

ところ 一宮商工会議所ビル4階 小ホール 

出席者 

 

議題 

1. 地区新会員セミナー（11/22）報告 

Ｌ尾上宜正 

当クラブより11名の会員が参加致しました。ライ

オンズの歴史を学べてとても有意義なセミナーであ

りましたと報告されました。 

 

2. 薬物乱用防止教室今伊勢中学校（11/24）報告 

薬物乱用防止教室南部中学校（12/8）報告 

LQ・薬物乱用防止委員長Ｌ酒井是和 

今伊勢中学校には吉江会長、L 古川、Ｌ酒井、矢田

幹事が参加、南部中学校には、吉江会長、佐藤会計、

Ｌ豊島、L 酒井、矢田幹事が参加を致しました。一

年生を対象に薬物の恐ろしさを講義しました。生徒

の皆さんは講義に真剣に耳を傾け理解を深めている

姿勢に感動しましたと報告がありました。 

令和５年度麻薬・覚醒剤・大麻乱用防止運動（11/30）

報告 

麻薬・覚醒剤・大麻乱用防止運動はテラスウォーク

一宮にて保健所主催で開催されました。50～60名

ほどの参加者がありましたと報告されました。 

 

3. 稲沢 LC「中村耕一 チャリティーコンサート」

（11/26）報告 

会長Ｌ吉江有希子 

名古屋文理大学文化フォーラム大ホールにて開催さ

れました。当日は会長Ｌ吉江と幹事Ｌ矢田の２名で

参加して参りました。稲沢市民の方々と約２時間音

楽を楽しんで参りましたと報告されました。 

 

4. 一宮サウスＬＣ WINGS 支部フードドライブチャ

リティーゴルフ大会（11/27）報告 

幹事Ｌ矢田賀也 

一宮サウスLC WINGS支部コンペには一組4名

のメンバーが参加されました。当日は天候に恵まれ、

事故、怪我なくラウンドが出来ましたと報告があり

ました。 

 

23-24 334-A 地区 LCIF 親睦ゴルフ大会

（11/27）報告 

名誉理事Ｌ野村政司 

LCIF 親睦ゴルフ大会は共和カントリ―クラブで開

催され、我がクラブのL大島が2位、Ｌ池田が3位

に入賞されましたと報告がありました。 

 

5. レインボーダンスフェスティバル（12/9）報告 

青少年教育委員長Ｌ則竹保利 

アラート・環境保全社会福祉委員長Ｌ水野泰嘉 

ケント・モリ氏のダンスフェスティバルにトレトレ

さん、宇宙さん、ともいきさん、照光愛育園さん、

4 施設の方々75 名が参加され、子ども達の楽しそ

うな笑顔が印象的でした。 

当日は早朝より会員の皆様にお手伝いをいただいた

と感謝の言葉とメインアクティビティは皆様のご協

力のもと大いに盛り上がり成功を収めることが出来

たことも報告がありました。理事への質疑の中で、

シェアリング交付金もっと活用すればよかったので

はないかという貴重な意見もいただきました。次年

度に活かしたいと思います。 

 

6. 会員増強・会則・スペシャルティクラブＦＷＴ委員

会（12/13）報告 

会員増強・会則・スペシャルティクラブＦＷＴ委員

長L中川幸男 

吉江会長より伊藤様、Ｌ稲川より永井様が推薦され、

理事会にて承認されました。 

 

7. 指名委員会（12/13）報告 

指名委員長Ｌ西尾建一郎 

３Ｒ１Ｚ ＺＣと当クラブ第三会長の候補を推挙さ

れ、本人には打診中との報告がありました。 

 

 

L吉江 L西尾 L野嵜 L髙橋敬 L矢田 

L水野 L佐藤

彰 

L久保 L御子柴 L稲川 

L大山 L野村

政  

L青山 L石黒 L山中 

L杉山 L中川 L酒井 L坂井田 L則竹保 

L加藤努     
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8. その他 

・日本宇宙少年団協賛金について、例年通りの５万円

を協賛することとした。 

・334 複合地区第 71 回年次大会 式典代議員部会

依頼について並びに副事務局長依頼について、野村

名誉理事より報告がありました。次年度、一宮ライ

オンズクラブに式典部会より依頼があり数十名のス

タッフのお手伝いもお願いされ協力することとなり

ました。 

・第106回メルボルン国際大会（2024年6月20

日～25 日）について、大山名誉理事より４名の登

録をお願いしたいと依頼がありました。 

・救急車（１台）消防車（１台）寄贈について、大山

名誉理事より２台の空きがでたので事務局を通じて

寄贈をする旨を早急に連絡して欲しいとお願いされ

ました。 

・女性会員用スカーフについて、吉江会長より20枚 

を購入しましたと報告がありました。 

 

 

 

第1596回例会アテンダンス報告  

会員数 258名    

正 会 員 107名 賛助会員 12名 

家族会員  139名 

例会出席対象会員数  119名 

出席者48名 (メーク・アップ10名) 

      出席率 49％ 

 

 
 
 

      

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 第 1596 回例会報告  

と き 2023年12月13日(水)12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル3階 大ホール 

 

一宮商工会議所にて、

12月第1例会が行われ

ました。 

本日はスピーカーと

して一宮たねまき会 

眞野代表様を迎えし「カ

ブトムシを使った地域

活性プロジェクト」をテーマにお話をいただきました。 

吉江会長による開会のゴングではじまり ご挨拶では 

12月9日に行われた本年度のメインアクティビティ世

界的ダンスパフォーマーのケント・モリ様を迎えてのレ

インボーフェスティバルでの大成功を称え、感謝の意を

述べられました。 

続いて会長キー賞の贈呈がされ、今回はL中川とL佐藤 

彰ライオンをはじめ合計12名への授与式、そして12 

月が誕生日のメンバーのお祝いを行いました。 

お食事タイムを早々に済ませ、いよいよスピーカーの 

時間になり、本日の

スピーカーは一宮た

ねまき会 眞野代表

のお話しがありまし

た。これまでに行っ

てきたじゃがいも育

成活動、田植え活動

のご説明があり、続

いてカブトムシにつ

いて詳しいお話をいただき、カブトムシ相撲の映像では

子ども達の興奮した声と楽しそうな笑顔がとても印象に

残っていますと話されてました。農地の活性化を目指し

子供が大好きなカブトムシの育成を社寺の枯葉を使用し

て肥料にして畑作に繋げる地域清掃活動→枯葉→カブト

ムシ育成→肥料→畑作→農地活性化と繋げるサイクルの

お話にとても興味がわきました。 

続けて、L稲川によるアテンダンス報告、L御子柴によ 

るテールツイスター報告、L水野とL則竹のローアの発 

声ご挨拶をいただき、吉江会長による閉会のゴングで無 

事終了となりました。  

    ＬＣＩＦ国際関係YCEレオ委員長 飯盛剛弘 

 

 

 
    
 
 

▲会員キー賞受賞者 

クラブ名 月 日・曜   場 所 時 間 

一 宮 ＬＣ 1/24・水 一宮商工会議所ビル 12:15 

一宮サウス ＬＣ 2/21 ・水 一宮商工会議所ビル 12:15 

一宮中 ＬＣ 3/5・火 一宮商工会議所ビル 12:15 

稲 沢 ＬＣ 3/12・火 稲沢商工会議所会館 12:30 

一宮東 ＬＣ 3/26・火 一宮商工会議所ビル 12:15 

稲沢緑 ＬＣ 4/2・火 稲沢商工会議所会館 12:15 

次期会長幹事訪問日程 
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と き 2023年12月8日(金)  8:45～ 

ところ 南部中学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 薬物乱用防止教室開始30分前に校長室に伺い、吉江

会長から春日井校長先生に薬物乱用防止の絆創膏とリー

フレットを受講対象である1年生用に320部とA2判

のポスター2種をお渡ししました。 

 薬物乱用防止教室は1年生314名に向けて、1年生

学年主任の司会進行で、春日井校長先生、吉江会長挨拶、

DVD視聴、L豊島による講和が行われました。 

 薬物乱用防止教室では、はじめに「ダメ・ゼッタイ」 

のDVDを見ていただきました。 

 その後、スライドに沿ってお話をさせていただきまし

たが、生徒さんが私の話に真剣に耳を傾ける姿勢がとて

も印象的でした。スライドでは、薬物の種類や、実は友

達や知人からの誘いが多いこと、薬物だと知らずに手を

つけてしまう事例が多いこと、気づいた時には中毒性が

あり、抜け出せない状況になっているなど、薬物の怖さ

がすぐ隣にあるということを話させていただきました。

個人的には初めての講話で準備不足もあり、反省点が沢

山ありました。次回以降は生徒さんたちがもっと興味を

持ち、話を聞いていただけるような内容、話し方をして、

薬物の怖さ、実態を伝えていきたいと思います。 

《出席者》L吉江・L矢田・L佐藤・L豊島・L酒井 

L豊島裕康 記 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

第1596例会ドネーション・ファイン 

                        

◎ドネーション               121,000円 

◎ファイン                            0円 

ドネーション・ファイン累計     906,000円 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L吉江有希子 レインボーダンスフェスティバル

が無事終了できた喜び 

   20,000 

L 阿部 勇 三菱最新鋭五色印刷機を増設 20,000 

L 矢田賀也 レインボーダンスフェスティバル

が無事終了できた喜び 

10,000 

L中川幸男 会員増強セミナー多数ご参加お礼 5,000 

L水野泰嘉 メインアクティビティ成功お礼参

加メンバーのご協力お礼 

5,000 

L 則竹保利       〃 5,000 

L大島基睦 地区LCIF親睦ゴルフ大会準優勝 5,000 

L豊島裕康 レインボーダンスフェスティバル

にトレトレの子ども達が参加でき

た喜び 

5,000 

L古川竜生 薬物乱用防止教室の講師ができた

喜び 

3,000 

L酒井是和 薬物乱用防止教室（今伊勢中・南

部中）無事終了・L古川とL豊島

に感謝 

3,000 

第1副地区ガバ

ナー柴田髙志様 

レインボーダンスフェスティバル 10,000 

12月誕生日 L大島八重子他10名 30,000 

合計 121,000円 

    (株)ピコグラム 
一宮市中島通5丁目11番2 
TEL（0586）52-3760 

Ｌ 志賀龍司  

名古屋第一法律事務所 
名古屋市中区丸の内2-18-22 

三博ビル5F 
TEL（052）211-2236 
弁護士 L 柴 垣 幹 生 

一宮市大字瀬部字川原127-1 ☎78-3221 

 Ｌ 下 田 心 也 
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レインボーダンスフェスティバル

  と き  2023年12月9日(土) 13：00 

ところ  アイプラザ一宮 

 

  67代メインアクティビティである『レインボーダンスフェスティバル！ 

 ～青少年の未来への応援～』をアイプラザ一宮にて開催致しました。 

 今回のアクティビティは、第1部・体育館でのケント・モリさんと子ども達 

が一緒にダンスを行うダンス体験会、第2部は講堂に移動し、ケント・モリ 

のダンス鑑賞の2部構成と致しました。 

13時になり、L久保の司会により、レインボーダンスフェスティバル第1 

部がスタートしました。 

吉江会長より、子ども達にダンスを通じて特別な時間を体験して頂くという 

思いをこめた挨拶を頂き、来賓代表である一宮市長中野正康様、ライオンズク 

ラブ国際協会 334－A地区第一副地区ガバナー柴田高志様にご挨拶を頂きました。 又、一宮市会議員議長 岡

本将嗣様、地区名誉顧問 元地区ガバナー大山恭範様、3R・1Z・ZC川島達司様、３R・２Z・ZC細江利夫様、

地区マーケティング委員長 柴田学様、３Rマーケティング委員 江尻富吉様方々にご来賓としてご参加いただき 

 ました。今回参加いただいた「子どもの家ともいき・照光愛育園・宇宙・

トレトレグループ」計75名の子ども達は、緊張した面持ちでしたが、

L 久保の世界的ダンサー、ケント・モリさん登場コールの後、一気にテ

ンションが上がり、ライオンズメンバーと一緒に全身を使って、ケント

さんと一緒にリズムをとって、ダンスの世界へと引き込まれて行きまし

た。 

                     14時45分より、講堂に移動し、第2部ケント・モリさんによるパ

フォーマンス・トークステージがスタートしました。 ステージ上の世

界基準でダンスパフォーマンスをするケント・モリさんを、子ども達は

観客席から真剣な眼差しで見ており、ケントさんの呼びかけにより、子

ども達もステージに上がり、一緒にダンスをし、特別な時間を過ごすこ

とが出来ました。その後、子ども達からの質問タイムに移り、アメリカ 

で夢をかなえた事、ダンスは生きることと同じ等々、子ども達の質問に丁寧に答え、夢と希望を与えてくれる言葉 

をかけて頂きました。 

  最後に参加者全員ステージに上がり集合写真を撮り、第一副会長 L野嵜章より閉会の挨拶をさせて頂き、あっ 

 という間に夢の時間は幕となりました。 当日、8時30分より、青少年委員・アラート委員の方々の打ち合わせ 

  から始まり、LCIF委員会の方々も加わり、会場設営、親睦・薬物・計画委員会の駐車場誘導、指導力・会員増強 

 財務委員会の各施設参加者の誘導と受付、接待委員の来賓対応、吉江会長、矢田幹事のアドバイス等、参加頂いた 

 メンバーの方々、ご協力頂き誠にありがとうございました。至らぬ点、多々あったかと思いますが、メインアクテ 

 ィビティが無事終えることが出来、感謝いたします。              青少年教育委員長 則武保利 

アラート・環境保全社会福祉委員長 水野泰嘉 

 

 
 
 
 

 

 

 

 ▲吉江会長・一宮市中野市長・第1副地区ガバナーL柴田髙志 
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と き 2023年12月13日(水)18：00 

と ころ  一心 

出席者 

 

初めての会員増強セ

ミナーを一心にて開催

しました。 

吉江会長の挨拶から始

まり、講師にはL青山

吉光、L佐藤彰、L久

保辰也、L中川幸男の

4名にお話を頂きました。 

まず始めに、L青山吉光には会員増強について講話を

していただき、会員増強の必要性について詳しくお話さ

れました。会員を増強しないと会勢が維持できない事、

ライオンズは楽しい会であることをアピールし、若い人

に率先して増強をして欲しいとお話されました。 

L佐藤彰は、ライオンズクラブ国際協会からみた会員

増強について（ミッション1.5）を地区GET副コーデ

ィネーターという立場でお話していただきました。

2027年7月1日までに、[世界中のライオンズ会員

を150万人にする]という目標を達成する為の取り組

みについて資料を用いながら、お話いただきました。 

続いて、334-A地区における会員増強の取り組み状

況について、L久保辰也から資料を使いながら2022

年7月から現在までの各クラブ会員増強について、

様々な声を各リジョンでヒアリングしてきた事などを交

えながら、ご説明いただきました。 

最後に会員増強・会則・スペシャルティクラブFWT

委員長L中川幸男から、一宮ライオンズクラブの今後

の会員増強について、体験談

を交えながら、趣味を通して

出会った方々と繋がり、更に

会員増強へ繋げていきたいと

講話されました。 

 その後、懇親会ではL杉山

幸紀夫の乾杯で宴が始まり、

急遽ご出席された名誉顧問・

元地区ガバナーL 大山恭範と地区 GET コーディネータ

ーL野村政司からも一言いただき、『一宮LCは会員数日

本一のクラブです。維持する為

にも、更に積極的に増強してい

きましょう』とお話され、セミ

ナーに花を添えられました。今

回は自由席ということで大い

に懇親を深めることが出来た

と思います。 

 最後に、第1副会長L野嵜章にセミナーを締めていた

だき、無事会員増強セミナーは終了しました。今回のセ

ミナーにご参加していただいた皆様お疲れ様でした。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

               ▲講師の方々  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L吉江 L野嵜 L髙橋敬 L矢田 L水野 

L佐藤彰 L久保 L御子柴

明 

L青山  L山中

幸紀夫 L大島八 L杉山 L中川 L酒井 L飯盛 

L坂井田 L大山 L野村政  L井尾 L大野  

L岡嵜 L尾上 L加藤祐 L川添  L木全 

L小塚 L坂本 L下田 L中島 L廣川 

L古川 L宮田 L村上 L森川 L和田 

L山田将     

ライオンズクラブ 
企業との共同取り組み 

〖メガネリサイクルの推進〗 

日本ライオンズクラブは HOYAと協力し、 

アイ・ラブ・エコプロジェクトとしてメガ 

ネのメガネのリサイクルを行っています。 

使わなくなったメガネを 

12 月 1 日～3 月３１日までの４ヵ月間、 

参加眼鏡店で回収しています。 

 

一宮市内参加店 

いのこメガネ 

メガネのリザック 

 

     (株)マホリ 
一宮市丹陽町伝法寺字高大門670 

TEL（0586）76-8377 

Ｌ 杉  本   敦  


